



La tuna universitaria quiere su reconocimiento

Desde Salamanca apoyan una iniciativa nacional para que sea declarada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad

L.G. | SALAMANCA

ARTES escénicas, tradiciones orales, usos sociales, actos festivos, rituales... y ellos quieren estar dentro. Son numerosas las prácticas declaradas Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO y ahora la tuna universitaria lucha por ello.

Se trata de una iniciativa que parte de la ciudad de Córdoba —cuyo rector es el actual presidente de la conferencia de Rectores Universitarios de España (CRUE)— y que cuenta con el apoyo de la Real Asociación de Antiguos Tunos de la Universidad de Salamanca.

De ahí que la agrupación charra decidiera dos semanas atrás viajar hasta la ciudad de Santiago de Compostela para participar en el III Encuentros Troyanos, un acontecimiento



Tunos salmantinos en el viaje realizado a Santiago de Compostela. | L.G.

donde el rector Antonio López escuchó esta singular reivindicación de las agrupaciones Universitarias. Un paso más para que la CRUE debata la propues-

ta y la eleve al Gobierno, que es el que tiene la última palabra para presentar la tradición universitaria de la tuna a la UNESCO.